

Haussammlung 2019

Ihre Spende hat bewirkt:

Hilfe für Menschen in Not

Herbert ist froh, im Sozialmarkt in Krems günstig einkaufen zu können: „Ich bin Notstandshilfeempfänger, meine Frau ist schwer krank und hat schon einige Operationen hinter sich. Durch den soma-Markt können wir Geld sparen.“

Herbert, Kunde im soma



Mobiler Hospizdienst

„Als mein Mann die unheilbare Creutzfeldt-Jakob-Krankheit bekam, brach für mich eine Welt zusammen. Durch die Caritas-Hauskrankenpflege kamen wir zum mobilen Hospizdienst, ein wahrer Segen. Eine meiner ersten Fragen war: ‚Was kostet das?‘ Unsere freiwillige Hospiz-Begleiterin hat mir erklärt, dass das mobile Hospiz von Spenden, Förderungen und Ehrenamtlichen unterstützt wird. Nach diesem Gespräch hatte ich wieder tränenreiche Stunden, aber dieses Mal, weil ich so berührt war!“

Ehemalige Klientin und Freiwillige des Mobilen Hospizes

Kinder psychisch kranker Eltern

Auch 2019 fand in den Sommerferien wieder ein Camp für 19 Kinder zwischen 8 und 15 Jahren statt. Bei einem abwechslungsreichen Programm in der Nähe von Mariazell konnten sie einfach ein paar Tage „Urlaub von daheim“ machen.



Soforthilfe in den Pfarren

„In einer Mostviertler Pfarre konnte eine arbeitslose Frau, deren Mutter überraschend verstorben war, von der Pfarre bei den Begräbniskosten unterstützt werden.“

Haussammler aus dem Raum Amstetten

Wir sagen Danke!

Caritas
Haussammlung
Niederösterreich